

BOLETÍN OFICIAL DEL COLEGIO DE MÉDICOS

DE BARCELONA

SUMARIO

Sección científica: Poli-Artrix Deformante, simétrica y centrípeta, en un niño, por el Dr. A. Martín z Vargas, Catedrático de enfermedades de la Infancia en la Universidad de Barcelona. - Revista de Sociedades: Convivencia del Colegio de Médicos y la Academia Médico-Farmacéutica de esta capital — Escritura pública que hon otorgado y firmado à nombre de dichas corporaciones y por delegación especial los Presidentes y Secretarios de las mismas — Colegio de Médicos de Barcelona: Junta General extraordinaria celebrada el día 22 de Febrero de 1896 (Datos y consideraciones acerca de la tributación y de los Médicos de Barcelona por el Dr. Ayné — Reparto del déficit resultante en la tributación por patentes en el actual año económico). — en la Bibliográfica: Biblioteca Económica de la Revista de Médicina y Cluyda prácticas por el Dr. D. Ramón Elias de Molins — Sección Necrológica: Necrología del Dr. D. Eugento Palau y Colom R, leída en la sesión pública celebrada por el Colegio de Médicos de Barcelona el día 22 de Diciembre de 1896, por el Dr. D. Rosendo de Grau y Blancu. - Crónicas: Felicitaciones. — Adelante — Convivencia. — Movimiento de Colegiados en el anterior mes — Juntas de Gobierno — El premio Fauvelle al Dr. Cajal. — Anuncios.

Sección Científica

POLI-ARTRITIS DEFORMANTE, SIMETRICA Y CENTRIPETA, EN UN NIÑO

POR EL DR. A. MARTINEZ VARGAS

Catedrático de enfermedades de la infancia en la Universidad de Barcelona

Son muy contadas las ocasiones de estudiar esta enfermedad en niños menores de 12 años. Tan raras son que en Marzo de este año Koplik de New-York afirmaba que no pasaban de 18 los casos registrados en la literatura pediátrica, y eso incluyendo casos que contaban más de 15 y 20 años. Sin contar con este mío, yo he podido añadir á esta lista unos casos más.

Aparte de este motivo harto trascendental, existen otros que me mueven á estudiar el caso que ha ingresado en la clínica pediátrica de esta Facultad de Medicina.

Comparando esta enfermedad de mi enfermito con la misma que tuve ocasión de observar en personas de edad